



Gaceta Parlamentaria

Tercera Época

Tomo I

007 J

03 de octubre 2024.

MESA DIRECTIVA

Dip. Juan Manuel Magaña de la Mora

Presidencia

Dip. Juan Carlos Barragán Velez

Vicepresidencia

Dip. Vicente Gómez Núñez

Primera Secretaría

Dip. Belinda Iturbide Díaz

Segunda Secretaría

Dip. Ana Vanessa Caratachea Sánchez

Tercera Secretaría

JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA

Dip. Ma. Fabiola Alanís Sámano

Presidencia

Dip. Sandra María Arreola Ruiz

Integrante

Dip. Teresita de Jesús Herrera Maldonado

Integrante

Dip. Guillermo Valencia Reyes

Integrante

Dip. Víctor Manuel Manríquez González

Integrante

Dip. J. Reyes Galindo Pedraza

Integrante

Dip. Marco Polo Aguirre Chávez

Integrante

Dip. Octavio Ocampo Córdova

Integrante

Dip. Juan Antonio Magaña de la Mora

Integrante

SECRETARÍA DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS

Lic. Raymundo Arreola Ortega

Secretario de Servicios Parlamentarios

Lic. Adela Paulina Bucio Mendoza

Directora General de Servicios de

Apoyo Parlamentario

Lic. Salvador García Palafox

Coordinador de Biblioteca, Archivo

y Asuntos Editoriales

Lic. David Esaú Rodríguez García

Jefe del Departamento de Asuntos Editoriales

La GACETA PARLAMENTARIA es una publicación elaborada por el DEPARTAMENTO DE ASUNTOS EDITORIALES. *Corrector de Estilo:* **Juan Manuel Ferreyra Cerriteño**. *Formación, Reporte y Captura de Sesiones:* Gerardo García López, Juan Arturo Martínez Ávila, María del Socorro Barrera Franco, Mario Eduardo Izquierdo Hernández, Marisol Viveros Avalos, Melissa Eugenia Pérez Carmona, Mónica Ivonne Sánchez Domínguez, Moises Cruz Fonseca, Nadia Montero García Rojas, Paola Orozco Rubalcava, Perla Villaseñor Cuevas, Victor Iván Reyes Mota, Itzel Arias Martínez, Alejandro Solorzano Álvarez.

HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE MICHOCÁN DE OCAMPO

SEPTUAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA

Primer Año de Ejercicio

Primer Periodo Ordinario de Sesiones

POSICIONAMIENTO CON RELACIÓN AL TERCER INFORME DE GOBIERNO DEL GOBERNADOR ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA, PRESENTADO POR EL DIPUTADO BALTAZAR GAONA GARCÍA, INTEGRANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO.

Dip. Juan Antonio Magaña de la Mora,
Presidente de la Mesa Directiva del
Congreso del Estado de Michoacán
de Ocampo.
Presente.

Baltazar Gaona García, Diputado de la Septuagésima Sexta Legislatura del Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo e integrante del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, con fundamento en los artículos 20 de la Constitución Política del Estado Libre y soberano de Michoacán de Ocampo; 8° y 241 de la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo, me permito presentar posicionamiento para fijar postura con relación al Tercer Informe de Gobierno del Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Saludo con aprecio a la Mesa Directiva de este Congreso, a mis compañeros Diputados, a los medios de comunicación y al pueblo de Michoacán en general. Hago uso de esta tribuna como integrante del grupo parlamentario del PT, Partido del Trabajo, para dar a conocer mi posicionamiento sobre a la entrega que se nos dio del Tercer Informe de Gobierno, respecto de la situación que guarda la Administración Pública en Michoacán. Considero que se le debe reconocer al Gobernador, al maestro Alfredo Ramírez Bedolla, por haber realizado la entrega de su Tercer Informe de Gobierno en la sesión que este Congreso celebró en las instalaciones del Estadio José María Morelos, el pasado 21 de septiembre. Porque fue una sesión inédita, ya que en Michoacán nunca se había hecho la entrega de un informe de gobierno en una instalación donde se diera acceso libre a todos los ciudadanos, lo que nos debe obligar a meditar sobre el mensaje implícito que esto significa. Pude ver a un Gobernador con mucho aplomo y de frente al pueblo, en un lugar expuesto a la posible crítica de varios miles de ciudadanos.

Situación que contrasta con los informes de gobernadores anteriores, ya que para rendir sus informes lo hacían aquí en este recinto, con un acceso controlado y cientos de granaderos que tenían que contener a los ciudadanos que se manifestaban para reclamar respeto a sus derechos, entre ellos, maestros, pueblos originarios, sindicatos, y campesinos. Considero que la entrega del Tercer Informe en las instalaciones del Estadio Morelos fue una decisión muy importante, qué busca romper con viejas prácticas y costumbres alejadas del pueblo.

Por lo que quiero felicitar al Gobernador al maestro Alfredo Ramírez Bedolla; y que por cierto no estaría

mal que este Congreso considerara que esta actividad se realizara así en lo subsecuente. Además, este ejercicio de rendición de cuentas fue un mensaje muy importante para todos los servidores públicos, por qué si el Gobernador es capaz de rendir cuentas de frente al pueblo expuesto a la crítica en un escenario como el Estadio Morelos a sabiendas de que ha dado su mejor esfuerzo, con mayor razón todos los demás servidores que tenemos una responsabilidad pública, debemos obligarnos cada día a dar lo mejor de nosotros, para no tener que escondernos al rendir cuentas por vergüenza o temor. Porque la Cuarta Transformación llegó a Michoacán con el Gobernador para acabar con las simulaciones acostumbradas por los neoliberales, porque el pueblo merece respeto, por qué en la Cuarta Transformación el pueblo es el que manda, el pueblo es el que pone y el pueblo es el que quita.

Respecto de la administración pública durante estos tres años, el Gobernador ha cumplido con la promesa de ser un Gobernador municipalista, lo que está permitiendo el desarrollo horizontal del Estado, ha puesto orden en las finanzas, ha realizado varias obras, como la rehabilitación de carreteras que estaban intransitables, la construcción de los distribuidores viales en Morelia, el segundo anillo periférico, el teleférico de Uruapan, el Mercado en Pátzcuaro, el Bulevar de La Piedad, la Universidad de Zamora, Uruapan, la lucha por los pueblos originarios, y en materia de Seguridad Pública se han reducido los índices delictivos, en General veo que el Gobernador lo ha hecho muy bien, está dando su mayor esfuerzo, pero mi opinión al respecto no representa nada, ante la aprobación que miles de ciudadanos michoacanos reunidos en el Estado Morelos le dieron al Gobernador con sus aplausos. Concluyó mi participación con un mensaje para el gobernador. Hoy el grupo parlamentario del PT, con mucho respeto lo exhortamos para que no se deje sorprender por partidos y políticos oportunistas que tanto daño le han hecho a México y a nuestro Estado.

Recordarle, que en el PT somos de a veras, que nosotros en el PT hemos sido el Partido que siempre ha respaldado al presidente Andrés Manuel López Obrador, incluso desde antes que existiera el Partido Morena y que de igual manera a usted señor Gobernador lo apoyamos, recuerde que fuimos el único partido que decidió caminar con Morena en el proceso electoral del 2018 y que gracias a ese trabajo en conjunto se logró el triunfo de su candidatura, para que usted fuera gobernador. Continuemos juntos como en el 2018, poniendo en alto los ideales de la Cuarta Transformación y haciendo a un lado los intereses mezquinos que intentan infiltrarse, por

el bienestar de los michoacanos. Señor Gobernador, siga adelante, no tema, ni desmaye en hacer el bien, porque el pueblo de Michoacán y en el PT confiamos en usted y lo seguiremos apoyando.

Hoy en el PT decimos con orgullo que estamos del lado correcto de la historia y que con el Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla inició la Cuarta Transformación en Michoacán.

Atentamente

Dip. Baltazar Gaona García



www.congresomich.gob.mx